
ИЭ — самый спортивный и активный институт!

В Башне Политеха подвели итоги Спартакиады по 9 видам спорта, а также наградили
отличившихся студентов.

 

На первом месте — Институт энергетики!

Лучшим спортогом стал Роман Крушев, студент ИЭ, активный член ПРОФ.ИЭ. Он
сумел организовать участие Института во всех видах спорта, а в некоторых из них
выступал сам. Например, в турнире по бильярду, его команда стала бронзовым
призером.! Мы задали ему пару вопросов об этом спортивном годе для него и для ИЭ.



— Расскажи про саму Спартакиаду

—  Политехническая Спартакиада – это межинститутские соревнования, проходящие
на территории Политеха среди студентов и работников университета. На протяжении
полугода, начиная с ноября, проходили соревнования по различным видам спорта.
Награждение состоялось в Башне Политеха в присутствии руководителя
административного аппарата ректора, Владимира Глухова и директора Института
физической культуры, спорта и туризма, Валерия Сущенко.

— Какая твоя задача в Спартакиаде, как Спорторга?

— Моя задача, как Спорторга, заключалась в формировании команд от нашего
института и доведение до них организационной информации. В самом начале с этим
очень помог предыдущий Спорторг ИЭ Остренко Вадим! Не забывали про командный
дух. Практически на каждых соревнованиях/матчах была группа поддержки от нашего
института, за что ей большое спасибо!

— В каких видах спорта поучаствовал ИЭ? В каком наш Институт больше всего
преуспел?

— ИЭ принял участие во всех видах спорта, даже дартс не остался без нашего
внимания. Призовые места заняли везде, кроме футбола. В равной игре за третье



место волей случая мы уступили ИСИ по серии пенальти.

— Почему ты стал именно Спорторгом?

— Спорторгом меня назначили на заседании Профбюро ИЭ. До этого был
организатором и участником многих мероприятий в Политехе и за его пределами.
Было тяжело совмещать студенческий актив и спорт, но в должности Спорторга это
удаётся, и мне от этого безумно приятно.

— За всё твоё время в ПРОФ.ИЭ, что запомнилось больше всего?

— Причастен к ПРОФ.ИЭ я стал еще на первом курсе в роли профорга своей группы.
Сейчас, к своему третьему курсу я познакомился с большим количеством крутых
активистов, спортсменов, научников, коллег, но самое главное обрёл друзей. На
вопрос «Что запомнилось больше всего?» я отвечу: Люди!

Я благодарен ПРОФ.ИЭ за то, что проживаю яркое и запоминающееся студенчество.

А вот звание самого активного студента присвоили Александру Журавлёву. Он
отличился сразу в двух видах спорта за этот год.

— Наверное уже знаете, что спартакиада проходила по 9-и видам спорта. Как только я
увидел запись в группе Чёрных Медведей о наборе в команды институтов, я сразу
решил подать заявку в команду по настольному теннису, так как это мой любимый вид
спорта, начиная со средней школы. И вот, я в команде! 19 ноября проходили сами
соревнования, самыми сложными соперниками для меня оказались ребята с ИКНК, но в
упорной борьбе получилось занять 1 место в личном зачете, а по итогам
общекомандного зачета у нашего института 3 место, — рассказал нам Александр.



—  Также в свое от учебы свободное время мне нравилось играть в компьютерную игру
CS-2, поэтому я тоже решил подать заявку в сборную по этой дисциплине. В итоге, я
стал капитаном этой команды и общими усилиями, в апреле нам удалось занять
первое место, обыграв в групповой стадии команды институтов: ИПМЭиТ и ИСИ.
Благодаря чему мы вышли в финал, в котором мы встретились с командой ИММиТа. С
помощью хорошей подготовки мы смогли одержать победу в этом виде спорта и
занять первое место. На мой взгляд, именно эти две крупные победы и участие в роли
капитана, помогли присвоить мне звание активного студента Политехнической
спартакиады. Также хочется поблагодарить нашего спорторга Рому Крушева, который
поверил в мои силы и помогал на протяжении всей спартакиады с различными
проблемами.



Поздравляем ребят с достижениями и желаем успехов в следующем году!


